

WYNDHAM, Guy; WYNDHAM, George

Letters of George Wyndham

Référence : 4392

Edinburgh Privately Printed T. and A. Constable 1915 Première édition. Une collection de lettres en deux volumes compilée par Guy, le frère de George Wyndham. Carton rigide en toile rouge, avec écusson armorié en doré sur le premier plat, et titres en doré sur le dos. Le bord supérieur est doré. Les planches sont légèrement mouchetées et la toile du dos est un peu décolorée. Le nom de l'ancien propriétaire figure au début des deux volumes et est daté de 1937. Un décalage est présent sur la page d'accueil de la page de garde des deux volumes. Volume I : xii, 549 pp. Volume II : vi, 558 pp. 230 x 160 mm

Commentaire : First Edition. A two volume collection of letters compiled by George Wyndham's brother Guy. Red cloth hardback boards, each with armourial crest in gilt to front board, and gilt titles to spine. Top edge gilt. Boards are slightly speckled and spine cloth a little faded. Previous owner's name to front of both volumes, dated 1937. Offsetting to FFEP front of both volumes. Volume I: xii, 549 pp. Volume II: vi, 558 pp. 230 x 160 mm (9 x 6CE inches).

Année

1915

Prix : **200,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4392>